

Fünf Finger machen Urlaub

Fünf Finger machen Urlaub hier,
es gibt gleich viel zu tun.
Wie kommen sie wohl an ihr Ziel,
das interessiert uns nun.

Der Erste zieht Wanderschuhe an,
braucht einen Rucksack bloß,
mit Wasserflasche für den Durst,
so läuft er einfach los.

Der Zweite mag die Eisenbahn,
weil er da schlafen kann.
Er wechselt auch mal seinen Zug
und kommt gemütlich an.

Der Dritte schippert mit dem Schiff,
sagt er dem Land ade.
Auch wenn´s mal hohe Wellen gibt,
fühlt er sich wohl auf See.

Der Vierte steigt ins Flugzeug ein,
so was ist interessant.
Er fliegt ganz lang und landet dann
in einem fremden Land.

Der Kleinste fährt im Kindersitz
gern Fahrrad, kann laut schrein:
„Papa, saus den Berg hinauf,
ich möcht schnell oben sein!